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朝鮮通信使復元船�寄港
 朝鮮通信使復元船が８⽉９⽇〜１６⽇にかけて、勝本港へ来航しました。

朝鮮通信使は、江⼾時代に朝鮮国王が⽇本へ派遣した使節団で、１６０７年から

１８１１年までに１２回、壱岐にはそのうち１１回来島しています。今回２６０

年ぶりの来島となります。全⻑３４．５m、１４９トン、韓国の国⽴海洋遺産研

究所が⽂献などを参考に忠実に復元したものです。

 １０⽇、１１⽇には復元船の⼀般公開も⾏われ、事前に申し込んだ市⺠が乗

船。朝鮮通信使の歴史などを紹介した船内展⽰を⾒学したほか、船上では釜⼭芸

術団の伝統楽器の演奏会を鑑賞しました。また、⽂献をもとに復元したおもてな

し料理が提供されるなど、会場は⼤いに盛り上がり、⽇韓の交流が深まりまし

た。この様⼦は、国内のみならず韓国においても報道され⼤変関⼼をもたれてい

ます。これを機に、韓国からのインバウンド誘客に期待がもてそうです。
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第１５回離島甲⼦園�さよならパーティー
 ８⽉１９⽇〜２２⽇にかけて、「国⼟交通⼤⾂杯第１５回全国離

島交流中学⽣野球⼤会」（通称：離島甲⼦園）が壱岐市で開催され

ました。

 開催地となる壱岐市からは２チームが出場、全２４チームによる

熱戦が連⽇繰り広げられ、「⽯垣島ぱいーぐるズ」が優勝、「宮古島

アララガマボーイズ」が準優勝と、沖縄県勢のワンツーフィニッシ

ュという結果に終わりました。

また、決勝終了後に開催された「さよならパーティー」では、プロ

野球選⼿のサインボールなどがもらえるじゃんけん⼤会や、⼈気

デュオ“ゆず”からのメッセージビデオに「栄光の架橋」の⼤合唱

と、試合に負けないくらいの盛り上がりをみせました。

 円滑な⼤会運営にご協⼒いただきました会員事業者の皆様、誠に

ありがとうございました。

� ８⽉２５⽇、芦辺町クオリティーライフセンターつばさにて、

５年ぶりに壱岐⼤⼤神楽公演が開催されました。壱岐⼤⼤神楽は

壱岐神楽の中でも最も厳粛で鄭重なもので、今回神職１９名で３４

曲を奉奏され、約１５０名の来場者が集まりました。

 例年は８⽉第１⼟曜⽇に開催されておりましたが、今年からは

第４⽇曜⽇に変更となり、会場も天候の影響を受けにくいクオリ

ティーライフセンターつばさへ変更となりました。

 ⼒強い舞や技巧が試される舞、アクロバティックな舞に会場のお

客様は⽬を⾒張られており、終盤の舞である豊年舞や⼋散供⽶（や

ちくま）では、�が撒かれる度に歓声があがり、和やかな雰囲気の

中で賑わいを⾒せていました。

 次年度は１５０名以上集客できるよう周知をして参ります。

第２８回壱岐⼤⼤神楽�公演



■この観光連盟だよりをＦＡＸで受信された会員の皆様へ■
ＦＡＸからメール配信へ変更することが可能です。

ご希望される⽅は、右記ＱＲコードより

お申し込みをお願いいたします。
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令和６年度壱岐市モニターツアー実施
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壱岐市観光連盟
[所在地]�⻑崎県壱岐市郷ノ浦町本村触620-1
[メール]�ikikoku@poppy.ocn.ne.jp
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壱岐市⻑杯 壱岐−博多ヨットレース
 ９⽉１５⽇壱岐−博多ヨットレースが開催されました。１９

７８年に始まり今年で４６年を迎える当⼤会は、２０１８年か

ら「壱岐市⻑杯」と銘打たれて開催しております。当⽇は台⾵

１３号の影響が懸念されましたが、各艇うまく北東の⾵に乗り

セーリングしたとのことです。

 夜は筒城浜ふれあい広場にて表彰式＆BBQ交流会が⾏われ、

約９０名が参加、皆様に「壱岐焼酎」・「壱岐⽜」をご堪能い

ただきました。

� 令和６年度壱岐市モニターツアーを９⽉１１⽇〜１２⽇の１泊２⽇で実施し、福岡・

⻑崎・⼤分・熊本の旅⾏会社１４社から計１８名にご参加いただきました。

壱岐の観光地視察だけでなく、初⽇には当連盟会員２４名との商談会・懇親会を⾏い、参加

者からは、「勉強になった」「施設の詳細が知れてお客様に案内できそう」等のご感想をいた

だきました。

商談会・懇親会にご参加いただいた事業者ならびに視察のご対応いただいた皆様に感謝申し

上げます。今後ともＰＲの場が設けられるような企画を検討して参ります。

うきは市 ⼦ども議会
� ８⽉１７⽇にうきは市の⼦ども議会が開催されました。

議会に参加したのは７⽉２２⽇〜２５⽇に壱岐市へ来島していた

⼩学⽣４０名で、議会当⽇は壱岐で学習・体験したことを発表し

ました。

また、議会にはうきは市の権藤英樹市⻑も登壇され、⼦どもたち

と質疑応答を交わしていました。

来年度もうきは市児童の来島が予定されています。壱岐市とうき

は市、双⽅の交流の架け橋として今後も尽⼒して参ります。

 ８⽉２０⽇〜２３⽇に東京・⼤阪旅⾏会社へのセールスならびに九州観光

機構主催の九州観光素材相談会へ参加しました。

 相談会は参加されている旅⾏会社が九州観光関係者の出展ブースを周る形

式で⾏われ、壱岐市ブースは東京会場で７社、⼤阪会場で６社と商談をしま

した。壱岐の観光コースや新規素材、補助⾦情報などの説明や情報交換を通

して、壱岐の観光イメージを深めていただける機会になりました。

 引き続き、積極的に観光ＰＲイベントへ参加し、壱岐の知名度向上と観光

誘致に取り組んで参ります。

東京・⼤阪�旅⾏会社セールス・観光情報相談会


